



Jornada inaugural del Año Internacional de los Suelos en la Universidad de Santiago de Compostela 4/03/2015

Crónica realizada por el Profesor Eduardo García-Rodeja

El día 4 de marzo celebramos en la Facultad de Biología de la Universidad de Santiago, una jornada para abrir en la USC el Año Internacional del Suelo.

La jornada, que tuvo lugar en el Aula Magna de la Facultad de Biología, comenzó a las 12 en una conferencia, impartida por el Dr. D. José Antonio Vega Hidalgo, del Centro de Investigación Forestal de Lourizán (Pontevedra), con el título '**La conservación del suelo, clave de la gestión forestal sostenible de Galicia**'. A continuación, a las 13h, se celebró un acto académico en el que intervinieron, además de Juan M. Viaño Rey, rector de la USC, que lo presidió, Tomás Fernández-Couto, Secretario Xeral de Medio Rural e Montes de la Xunta de Galicia, Antonio Segura Iglesias, Decano de la Facultad de Biología, Montserrat Díaz Raviña, Presidenta da Delegación de Galicia da SECS, Carmen Trasar Cepeda, Directora del Instituto de Investigacións Agrobiolóxicas de Galicia (CSIC), M^a Isabel Fraga Vila, Directora del Museo de Historia Natural de la USC y Eduardo García-Rodeja Gayoso, Director do Departamento de Edafología e Química Agrícola de la USC.

En las intervenciones de los componentes de la mesa, además de destacarse la importancia del suelo, las razones que llevaron a la declaración del año 2015 como año internacional del suelo y los objetivos que pretende, se habló, entre otros temas, de la importancia del suelo en la gestión forestal y como se implementa en Galicia, de la problemática situación de la enseñanza de la Ciencia del Suelo, fundamentalmente a nivel universitario y en particular en la USC, del papel del Museo de Historia Natural en la divulgación de la Ciencia del Suelo, tanto por el hecho de albergar una sala dedicada a los suelos y la edafodiversidad, como por su colaboración en las actividades del AIS

2015, y de las actividades que la delegación de Galicia de la SECS pretende realizar a lo largo del año.

Finalizó a las 13:30 h con la inauguración de la exposición de la SECS '**Los Suelos y la Biodiversidad Forestal**', instalada frente a la entrada principal de la Facultad. La exposición se mantendrá hasta mediados de abril para, después, ser instalada en la Escuela Politécnica Superior en el Campus de Lugo. En este centro, con motivo del día de la Tierra y la inauguración de la exposición, tendrán lugar una serie de actividades de las que os informaremos.

La versión en gallego de la exposición de la SECS está también instalada, desde el día 4 de marzo hasta final de año, en el hall del Museo de Historia Natural. En su página web, en una sección que se llama ¿sabías qué?, el día 4 de marzo incluyeron por primera vez algo sobre el AIS y el suelo.

Estas actividades, a las que asistieron algo más de 100 personas, fueron difundidas en el Xornal de la USC y La Voz de Galicia, publicó una reseña en su edición del 5 de marzo.

Algunas fotografías de la jornada:



